

El proceso de equiparación salarial sigue adelante



El secretario general de AUGC en Córdoba y los responsables de institucionales y organización, se reunieron con el diputado del PSOE Antonio Hurtado, para trasladarle las dudas que se habían generado entre guardias civiles y policías nacionales sobre el proceso de equiparación salarial tras el cambio de Gobierno.

El parlamentario socialista confirmó lo que ya había anunciado el nuevo presidente del gobierno, Pedro Sánchez, su compromiso de mantener los Presupuestos Generales del Estado aprobados recientemente en el Congreso, incluyendo la partida asignada a la primera fase del proceso para equiparar salarial-

mente a los cuerpos policiales estatales con los autonómicos.

Pero además Hurtado aseguró que “**es prioritario que el nuevo Gobierno acometa la equiparación salarial en las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado**”, para dar respuesta a una de las principales demandas del

— Página 2 >>

SUMARIO

- » Curso sobre informática forense [Pág 2](#)
- » Reunión con Diputación Provincial [Pág 3](#)
- » AUGC y CCOO renuevan colaboración [Pág 5](#)
- » Montoro reclama un Puesto Principal [Pág 6](#)
- » Reuniones con Ciudadanos y Ganemos [Pág 7](#)
- » Balance del Subdelegado del Gobierno [Pág 8](#)

colectivo.

Los representantes de AUGC insistieron en la necesidad de que el actual Gobierno mantenga los términos del acuerdo alcanzado en marzo por las asociaciones profesionales de la Guardia Civil y sindicatos de la Policía Nacional con el Ministerio del Interior. A ello respondió el diputado Antonio Hurtado que **la intención del PSOE es materializar la equiparación en un proceso plurianual.**

Pero además AUGC manifestó su temor a que, durante el traspaso de poderes entre los Gobiernos saliente y entrante, la cúpula de la Dirección General de la Guardia Civil aprovechen para retroceder en determina-

dos avances, como ya ha ocurrido en anteriores cambios de Gobierno tras procesos electorales.

Por ello AUGC insistió en la importancia de llevar a cabo el relevo con la mayor celeridad posible para que se retome cuanto antes el trabajo pendiente, como son varios proyectos normativos, incluyendo determinados Reales Decretos y Órdenes Ministeriales que afectarán a aspectos fundamentales para quienes forman parte de la Guardia Civil.

Por otro lado, los representantes de AUGC y el diputado del PSOE coincidieron en que **es necesario cubrir las 170 vacantes de la Guardia Civil**

existentes en la provincia de Córdoba, así como incrementar el insuficiente catálogo actual.

Así mismo, AUGC le trasladó al parlamentario socialista otras cuestiones, como la necesidad de crear un catálogo de puestos de trabajo, la reforma del funcionamiento del Consejo de la Guardia Civil, el proyecto normativo sobre aspecto físico, la aplicación del Código Penal Militar, protocolos contra el acoso y para prevenir las conductas suicidas, el derecho de sindicación, la rehabilitación de los expulsados por su actividad asociativa, la utilización de los informes personales de calificación contra los representantes de AUGC, etc.

Curso de Informática Forense

Las organizaciones profesionales mayoritarias de la Guardia Civil y del Cuerpo Nacional de Policía, Asociación Unificada de Guardias Civiles (**AUGC**) y Sindicato Unificado de Policía (**SUP**), una vez más han asumido la importante labor de formar al personal de ambos cuerpos policiales, organizando el **"Curso de Informática Forense"**, que se impartió los días 7 y 8 de mayo en las instalaciones de UGT en Córdoba, sindicato al que agradecieron públicamente su compromiso una vez más con la formación y los derechos de guardias civiles y policías.

A dicha acción formativa asistieron policías y guardias civiles de toda la provincia y de todas las especialidades, y fue impartida por un experto con amplia experiencia y conocimientos en la materia, combinando formación teórica y práctica sobre adquisición, preservación y análisis de las evidencias, así como el informe pericial, contenidos muy

relevantes y de gran utilidad para las funciones policiales que ejercen los asistentes al curso.

Debe tenerse en cuenta que la informática forense ayuda a investigar y detectar pistas sobre ataques informáticos, robo de información, conversaciones de emails y chats, con el objetivo de la persecución y procesamiento judicial de los delincuentes.

AUGC y SUP seguirán colaborando en la organización de

iniciativas de este tipo, como ya han hecho antes con cursos sobre 'Yihadismo integrista', 'Investigación y reconstrucción de la escena del crimen', 'Guía Canino', 'Uso de la fuerza en la intervención policial', etc. Sobre todo teniendo en cuenta que la Administración no muestra mucho interés en dicha faceta formativa, a pesar de que no solo redonda en una mejora de la formación profesional, sino también en la seguridad de toda la ciudadanía.



Reuniones con el Presidente de la Diputación y con CSIF

En la Asamblea celebrada recientemente fue reelegida la junta directiva de AUGC en Córdoba, la cual está llevando a cabo una serie de encuentros con los representantes de diferentes instituciones y organizaciones de la provincia, en algunos casos para establecer un primer contacto y en otros para renovar y fortalecer las vías de colaboración, siempre con el objetivo principal de mejorar las condiciones socio laborales de quienes forman parte de la Guardia Civil, pero también para mejorar la calidad del servicio que este cuerpo policial presta a la ciudadanía.

Por un lado el secretario general de AUGC, Juan Ostos, y el responsable de relaciones institucionales, Francisco Cruz, se han reunido con el Presidente de la Diputación de Córdoba, Antonio Ruiz, y con el Vicepresidente cuarto, Salvador Blanco, con los cuales



les han tratado asuntos muy relevantes, como el proceso para la equiparación salarial de los cuerpos policiales, el despliegue territorial de las unidades de la Guardia Civil, y el acuerdo suscrito por dicha institución con la jefatura provincial de este cuerpo para acometer algunas actuaciones de reforma y acondicionamiento en distintos acuartelamientos de la provincia.

Así mismo los representantes de AUGC han mantenido una reunión con la presidenta de CSIF en Córdoba, Dolores Navajas, a la que también han asistido la secretaria general y los responsables de Administración General y Administración Local de dicho sindicato. El encuentro ha servido como primera toma de contacto y conocimiento, pero además se han abordado diversas cuestiones de interés para ambas organizaciones, así como se han establecido vías de colaboración para llevar a cabo acciones formativas y en el ámbito de la prevención de riesgos laborales.

Durante las próximas semanas AUGC seguirá contactando y reuniéndose con distintas instituciones y organizaciones de la provincia de Córdoba, porque este tipo de encuentros sin duda son muy positivos, ya que redundan en beneficio de los afiliados de esta asociación profesional y de todo el colectivo en general.



No se cubren ni un tercio de las vacantes de la provincia

Recientemente se han publicado 5.163 vacantes para guardias civiles en todo el país, de las cuales **sólo 47 corresponden a la provincia de Córdoba, a pesar de que hay 170 sin cubrir**, según los últimos datos facilitados a AUGC. Pero es que además las escasas vacantes anunciadas apenas servirán para cubrir las que se van a producir por quienes se vayan destinados a otras provincias en esta misma convocatoria.

Las vacantes publicadas se distribuyen entre distintos Puestos de seguridad ciudadana de la provincia, el Núcleo de Servicios, la Sección de Seguridad Penitenciaria, Destacamentos de Tráfico, Intervenciones de Armas, y Material Móvil. Una vez más se quedan sin refuerzos algunas de las unidades que más lo necesitan, como el Puesto de Bujalance, mientras

que a otras como el Puesto de Peñarroya sólo se asigna una vacante.

Nuevamente Córdoba se ve agraviada por la Dirección General de la Guardia Civil, porque una vez más es la provincia andaluza en la que se publican menos vacantes, muy por debajo de otras como Sevilla (154), Málaga (93), Cádiz (90), Jaén (88), Almería (73), Huelva (69) o Granada (60). Pero es que además está entre las quince provincias de todo el país con menos vacantes publicadas, y la mayoría de las que están en esa situación tienen menos habitantes que Córdoba.

De este modo se enquista y agrava el problema de déficit de plantilla en la provincia de Córdoba que AUGC lleva años denunciando, de hecho

el propio Gobierno ha reconocido que en los últimos siete años la Guardia Civil ha perdido un 6% de su personal en esta provincia. Debe recordarse que Córdoba es la provincia de Andalucía con menos guardias civiles, a pesar de que no es la que tiene una menor población.

AUGC considera decepcionante esta convocatoria de vacantes, porque no va a paliar ni siquiera mínimamente el problema de personal existente, y los guardias civiles cordobeses que se encuentran en otras provincias ven truncada una vez más la esperanza de poder regresar a su tierra.

AUGC reitera una vez más que la seguridad y la austeridad están reñidas, las tasas de reposición de personal en seguridad deben estar por encima de límites presupuestarios.

Fundación de la Guardia Civil

El 16 de mayo celebró el 174 aniversario de la fundación de la Guardia Civil, acto que tuvo lugar en el Rectorado de la Universidad de Córdoba, y al que asistieron el secretario provincial de AUGC, Juan Ostos, así como los responsables de acción asociativa, Francisco Giraldo, y finanzas, Carlos Cristín, al que se le impuso la Cruz al Mérito de la Guardia Civil.

Se entregaron condecoraciones a varios componentes de la Guardia Civil y distinciones a diversas instituciones y organizaciones, como la Brigada Guzmán el Bueno X, la comisaría

provincial de la Policía Nacional, la Universidad de Córdoba y el Ayuntamiento de Montilla.

En su discurso durante el acto, el teniente coronel Jefe de la Comandancia de la Guardia Civil dijo que la seguridad "se podrá prestar mejor con más medios, con más recursos y mejores dependencias policiales, y éste es un buen momento para recordar que eso también es necesario".



AUGC y CCOO se reúnen y renuevan su colaboración

La dirección de CCOO en Córdoba, encabezada por la secretaria general de dicho sindicato, Marina Borrego, se reunió con el secretario provincial de AUGC, Juan Ostos, y el responsable de relaciones institucionales y formación, Francisco Cruz, con motivo de la reciente reelección de la junta directiva provincial de esta asociación profesional.

Durante la reunión, los representantes de ambas organizaciones pusieron de manifiesto su intención de continuar con la excelente colaboración que han mantenido hasta ahora. En ese sentido, Marina Borrego reiteró que las instalaciones de CCOO están a disposición de AUGC, así como que el sindicato continuará colaborando para dar respuesta a las necesidades forma-

tivas de los guardias civiles.

En relación con ello, **se puso de manifiesto la falta de formación continua en el ámbito de la Guardia Civil**, una cuestión que ambas organizaciones



consideran fundamental para poder continuar ofreciendo un servicio de calidad y mejorar los estándares de seguridad y salud de este colectivo.

Precisamente la seguridad y salud en el trabajo fue otra de las cuestiones que se abordaron durante el encuentro. **AUGC ex-**

puso que la prevención de riesgos laborales es otra de las cuestiones deficitarias en la Guardia Civil. Una de las mayores preocupaciones en este ámbito es el mal estado y la antigüedad de muchos de los vehículos que se utilizan para el servicio, lo que no sólo pone en riesgo la integridad de los agentes ante un posible accidente, sino que puede tener repercusiones en el desarrollo del trabajo.

Por último, los representantes de ambas organizaciones abordaron la cuestión de género en el colectivo, coincidiendo en que **es necesario establecer un plan de igualdad que facilite la plena incorporación de la mujer a la Guardia Civil y su acceso real a todos los niveles de mando y organizativos.**

Asamblea General de AUGC

Los días 29 y 30 de mayo se celebró en Madrid la Asamblea General anual de AUGC, a la cual asistieron representantes de las cincuenta delegaciones provinciales repartidas por todo el país, por la de Córdoba estuvieron el secretario general y el responsable jurídico y de comunicación.

Durante la asamblea se trataron numerosas cuestiones organizativas internas, pero además se abordaron asuntos tan relevantes para el colectivo como el proceso de equiparación salarial, la implantación de los turnos de trabajo, la modificación de la normativa reguladora de la jornada laboral y de los incentivos al rendimiento, el derecho de asociación profesional, etc



El Ayuntamiento de Montoro reclama un Puesto Principal

El Pleno del Ayuntamiento de Montoro ha aprobado por unanimidad una moción presentada por el Grupo Municipal Socialista, gracias a la reunión mantenida previamente entre la Alcaldesa y los representantes de AUGC, incluido su vocal en dicha localidad, Pedro Lara.

En la moción aprobada el Ayuntamiento montoreño reclama al Ministerio del Interior y a la Dirección General de la Guardia Civil un incremento considerable de la plantilla de la Guardia Civil en dicha población, así como la conversión del actual Puesto ordinario en un Puesto Principal, dotado de áreas específicas de prevención, investigación y atención al ciudadano. Pero además se reclama también la creación de un Equipo de Policía Judicial “con base en este municipio, que permita descargar de trabajo al existente en Palma del Río”.

La moción, que ha sido apro-

bada por unanimidad con los votos favorables de PSOE, PP e IU, recoge y se hace eco de los argumentos expuestos por AUGC a la regidora montoreña, exponiendo en su motivación que “en la provincia de Córdoba existe un déficit gene-



ral de recursos humanos de la Guardia Civil, y hay determinadas poblaciones donde esa necesidad se hace más acuciante, siendo una de ellas la de Montoro, porque es la localidad con más habitantes del Alto Guadalquivir, y desde el Puesto de la

Guardia Civil no sólo se atienden la vigilancia y seguridad de esta población, sino también de otras cercanas, como la de Buñol, que habitualmente precisa refuerzo de patrullas de otras unidades, y además se recogen las denuncias de otras demarcaciones porque los Puestos correspondientes se encuentran cerrados habitualmente”.

Y añade que “resulta obvio la necesidad de ampliar la plantilla del Puesto de la Guardia Civil de Montoro, pero lo cierto es que en los sucesivos anuncios de vacantes no se publica ninguna ampliación para dicha unidad desde hace dos años”, así como que “esta comarca necesita la existencia de un Puesto Principal para combatir la delincuencia, como ya hace años que existen en otras poblaciones de esta provincia. Así mismo, también es necesaria la habilitación de un Equipo de Policía Judicial ubicado en Montoro”.

Reunión con Ciudadanos

Dentro de la ronda de contactos tras la reelección de la junta directiva provincial de AUGC, sus representantes se han reunido con el coordinador de Ciudadanos en Córdoba, Antonio Barrionuevo, y el secretario provincial de programas y áreas sectoriales, Juan Muñoz.

En dicho encuentro se trataron cuestiones como la equiparación salarial, la reorganización del despliegue territorial, plantilla, medios materiales, infraestructuras, parque móvil, derecho de sindicación, y se acordó mantener una reunión más técnica próximamente.



34 guardias en prácticas se incorporan a la provincia

Desde el 25 de junio se han incorporado a unidades de la Guardia Civil en todas las provincias quienes acaban de terminar su periodo formativo en la Academia de Baeza (Jaén) y en el Colegio de Valdemoro (Madrid). Se trata de guardias civiles en prácticas que ocuparán dichas vacantes durante un año, y cuando finalicen ese periodo de prácticas serán trasladados a sus destinos definitivos.

La llegada de este personal supone un pequeño respiro, aunque temporal, para aquellas unidades que necesitan refuerzos de plantilla, y siendo Córdoba la provincia de Andalucía con menos efectivos y 170 vacantes sin cubrir, era de suponer que se vería beneficiada por la llegada de un mayor número de guardias en prácticas.

Sin embargo no ha sido así, porque **sólo se han asignado a esta provincia 34 de las 1.800 publicadas, menos de un dos por ciento**. Y una vez más Cór-

doba es la provincia andaluza más perjudicada en el reparto de vacantes, junto a Jaén que tiene las mismas, mientras que todas las demás provincias superan con creces ese número: Málaga 80, Granada 74, Almería 65, Huelva 63, Sevilla 62 y Cádiz 78 (incluyendo Algeciras).



Pero además se ha perdido la oportunidad de reforzar aquellas unidades donde la necesidad de plantilla es más acuciante, como ocurre con los **Puestos de Peñarroya y Bujalance**, a los que

sólo llegará un efectivo, y a Rute ninguno, a pesar del déficit de personal que padecen dichas unidades.

Las vacantes publicadas corresponden todas a Puestos de Seguridad Ciudadana y se distribuyen entre diversas poblaciones de la provincia: además de las

ya dichas, Palma del Río, Pozoblanco, Puente Genil, Lucena, Montoro, El Viso, Posadas, Hinojosa del Duque, Baena, El Carpio, Montilla, Fuente Obejuna, Priego de Córdoba, Cabra, La Carlota, Villanueva de Córdoba, Aguilar y Belmez.

De este modo sigue enquistándose y agravándose el problema de déficit de plantilla en la provincia de Córdoba que AUGC lleva años denunciando, no sólo porque no se cubren las numerosas vacantes existentes, sino porque además el catálogo actual es claramente insuficiente, lleva años inmovilizado y por la Dirección General debería desbloquearse la situación.

Reunión con Ganemos

El secretario provincial de AUGC en Córdoba, junto a los responsables de institucionales y de organización, se han reunido con el portavoz del grupo municipal de Ganemos en el Ayuntamiento de Córdoba, Rafael Blázquez.

Además de tratar asuntos como equiparación salarial, despliegue territorial, plantilla, medios materiales, infraestructuras y parque móvil, el representante político ha trasladado el interés y preocupación de su organización por los incendios forestales, por lo que AUGC ha aportado su visión especializada sobre dicho problema.



AUGC valora negativamente al Subdelegado Primo Jurado

Ante el reciente cese de Juan José Primo Jurado en su cargo como Subdelegado del Gobierno en la provincia de Córdoba, responsabilidad que ha venido desempeñando durante los últimos seis años, para AUGC el balance no puede ser positivo, porque si bien inició su mandato anunciando diálogo e interlocución con los representantes de los guardias civiles, sin embargo **durante varios años se ha negado a recibir a AUGC, excusándose en que ya se reunía con los mandos.** Únicamente ha accedido a mantener encuentros con AUGC y otras asociaciones profesionales durante el último año, pero más por empeño del nuevo jefe provincial de la Guardia Civil, teniente coronel Juan Carretero, que por propia voluntad de Primo Jurado.

Como Subdelegado ha venido aprovechando los actos institucionales y ruedas de prensa para presumir de datos estadísticos delincuenciales, pero lo cierto es que la situación no es tan idílica, teniendo en cuenta que Córdoba se encuentra entre las veinte provincias con mayores índices de criminalidad. Y además las mejoras en este ámbito se están consiguiendo sobre todo gracias al esfuerzo, compromiso y profesionalidad de los guardias civiles, a pesar de la insuficiencia de plantilla y medios que la Guardia Civil padece en la provincia de Córdoba desde hace muchos años.

Debe recordarse que **hay 170 vacantes sin cubrir, a pesar de contar con la plantilla más reducida de toda Andalucía**, lo cual se traduce en que para poder sacar a la calle patrullas de Seguridad Ciudadana deben

unirse efectivos de distintas poblaciones, a pesar de los efectos negativos que ello conlleva. No en vano el propio Gobierno ha reconocido que en los últimos siete años la Guardia Civil ha perdido un 6% de su personal en esta provincia.

Por otro lado **el parque móvil es deficitario**, con excesiva antigüedad y kilometraje, habiéndose invertido durante los últimos años más presupuesto en reparaciones que en la dotación de nuevos vehículos.



En lo que respecta a infraestructuras la situación es también deficitaria, a pesar de los esfuerzos realizados por algunos Ayuntamientos y especialmente por la Diputación Provincial, cuyas aportaciones son relevantes pero claramente insuficientes para las necesidades existentes, sobre todo por la escasa inversión de la administración central. Una gran parte de los acuartelamientos son muy antiguos, varios de ellos con más de 60 años, y en algunas poblaciones ni siquiera se dispone de acuartelamiento, utilizando instalaciones provisio-

nales que no reúnen las condiciones mínimas necesarias.

Y otro aspecto negativo es la sanción disciplinaria que se impuso a quien fue secretario general de AUGC en Córdoba durante varios años, Alfonso Carrasco, por publicar un mensaje en una red social desde una cuenta particular criticando levemente al entonces Subdelegado del Gobierno. A pesar de que dicha circunstancia no tenía nada que ver con su labor como guardia civil, de hecho se encontraba ya en situación de reserva por edad, Primo Jurado informó al entonces jefe provincial, teniente coronel Francisco Fuentes, con el fin de que se le sancionara, como así se hizo, puesto que le impusieron una sanción por falta grave, la cual se encuentra recurrida actualmente por los servicios jurídicos de AUGC ante el Tribunal Supremo. Sin duda en el ánimo del Subdelegado y de la cadena de mando influyó a la hora de tomar la decisión el historial de Alfonso Carrasco como representante de AUGC y su lucha por los derechos de los guardias civiles.

Por último, **desde AUGC deseamos toda la suerte a Rafaela Valenzuela como nueva Subdelegada del Gobierno en Córdoba**, porque del acierto en su gestión dependerá en buena parte que los hombres y mujeres de la Guardia Civil puedan prestar su servicio a la sociedad en las condiciones más idóneas y respetando plenamente sus derechos laborales. Y desde este momento nos ponemos a su disposición para trabajar conjuntamente por ese objetivo común.

Reunión con el Jefe de la Comandancia de Córdoba

El 18 de junio tuvo lugar la reunión semestral entre el Teniente Coronel Jefe de la Comandancia de Córdoba, acompañado de los Comandantes Jefes de Personal y Apoyo y de Operaciones respectivamente, y las asociaciones profesionales representativas, habiendo asistido por AUGC el secretario provincial, Juan Ostos, así como los responsables de organización, Gustavo Pérez, y de jurídico y comunicación, Rafa Sánchez.

En dicho encuentro se trataron numerosos asuntos, la mayoría de ellos propuestos por AUGC, los cuales se detallan en el informe que se puede descargar en nuestra web. Quedaron fuera del orden del día algunas otras cuestiones propuestas por AUGC, debido a que se considera que tratan sobre el servicio y por lo tanto no deben ser tratadas en este tipo de reuniones, como por ejemplo los servicios de Seguridad Ciudadana que se prestan por personal de distintas unidades.

AUGC puso de manifiesto una vez más el déficit de recursos humanos en la provincia de Córdoba, que es más acuciante

en determinadas unidades de Seguridad Ciudadana, y solicitó datos concretos de los efectivos existentes y de las vacantes que hay sin cubrir. Los datos facilitados por la Jefatura figuran en el informe de la web.

Por otro lado, AUGC insistió en la necesidad de mejorar las condiciones de habitabilidad de las viviendas existentes en varios acuartelamientos de la provincia, algunas de las cuales se encuentran pendientes de mejoras desde hace años. La Jefatura informó sobre las reformas y actuaciones que se van a llevar a cabo próximamente (en informe).

AUGC expuso una vez más en la necesidad de ir renovando el parque móvil de la Comandancia de Córdoba, y la Jefatura facilitó la información sobre vehículos solicitada por esta asociación profesional, la cual se incluye en el informe.

Así mismo AUGC solicitó datos concretos sobre taquillas, mobiliario, chalecos protectores, defensas extensibles y uniformi-

dad. Las respuestas pueden verse en el informe disponible en la web.

Por último, AUGC reclamó que se imparten instrucciones para que, cuando deba custodiarse a alguna persona detenida en los Puestos de Seguridad Ciudadana, no se lleve a cabo dicha custodia por un solo componente, así como pidió que se modifiquen las órdenes e instrucciones impartidas por el Capitán Jefe de la Compañía de Seguridad de las Sedes Judiciales de la provincia de Córdoba, para evitar la excesiva e innecesaria rigidez en la organización y prestación del servicio.



AUGC en Baeza

Los días 5, 6 y 7 de junio AUGC llevó a cabo una campaña a la salida de la Academia de Baeza, para informar a los guardias alumnos sobre los servicios y ventajas que ofrece la asociación profesional mayoritaria, así como para poner a su disposición las delegaciones provinciales de AUGC tras su incorporación a las unidades donde van a desempeñar el periodo de prácticas.

En dicha campaña participaron representantes de numerosas provincias, por la de Córdoba colaboraron el secretario general provincial y el secretario de institucionales.

CONOCIENDO A NUESTROS VOCALES



FRANCISCO MORENO GÓMEZ

Vocal del Puesto de Castro del Río

Lleva 30 años en la Guardia Civil, los 18 últimos en Castro del Río, habiendo pasado antes por las Comandancias de Barcelona, Madrid, Álava, y los Puestos de Belalcázar y Buñol. Afiliado a AUGC desde 1999.



PEDRO CABRERA GIL

Vocal del Puesto de Fernán Núñez

25 años en la Guardia Civil, 9 de ellos en el Puesto de Fernán Núñez, ha estado destinado antes en la Comandancia de Ciudad Real, y en el Puesto de Espiel. Se afilió a AUGC en 2012.



FERNANDO BRAÑAS CARRO

Vocal del Puesto de La Victoria

Con 30 años en la Guardia Civil, 18 de ellos en el Puesto de La Victoria, ha estado destinado antes en las Comandancias de La Coruña, San Sebastián, Baleares, y en el Puesto de Santa Eufemia. Se afilió a AUGC en 2001.



JUAN JOSÉ CASTRO MAYORGA

Vocal del Puesto de Villaviciosa

Lleva 20 años en la Guardia Civil, los 13 últimos en el Puesto de Villaviciosa, habiendo pasado por las Comandancias de Islas Baleares, Lérida, Badajoz, y el Puesto de Villanueva de Córdoba. Es afiliado de AUGC desde 2007.

TITULARES DE PRENSA

CORDOPOLIS

córdoba hoy

AUGC despidió a Primo Jurado valorando negativamente su etapa como Subdelegado

Critican que ha ignorado a los legítimos representantes de los guardias civiles y deja un balance deficitario en materia de recursos humanos, infraestructuras y medios materiales.

el Día DE CÓRDOBA

AUGC critica que sólo 34 guardias en prácticas reforzarán temporalmente la plantilla en Córdoba

Denuncia que una vez más Córdoba es la provincia andaluza más perjudicada en el reparto de refuerzos, a pesar de ser la que dispone de una plantilla menor y encontrarse entre las 20 primeras en criminalidad.

El Ayuntamiento de Montoro reclama la creación de un Puesto Principal de la Guardia Civil

A instancia de AUGC, el Pleno aprobó por unanimidad una moción para reclamar la habilitación de un Puesto Principal, la creación de un equipo de Policía Judicial y el incremento de plantilla.

europapress

AUGC se reúne con el Presidente de la Diputación de Córdoba

Los representantes de AUGC han tratado con el Presidente de la Diputación sobre el proceso de equiparación salarial, el despliegue territorial de la Guardia Civil, y el acuerdo de colaboración para la mejora de acuartelamientos.

Cadena SER

AUGC critica que la Guardia Civil no cubre ni un tercio de las vacantes existentes en la provincia

Las nuevas incorporaciones, 47 en total, no significan ni un tercio del total de plazas sin ocupar, cuantificadas en 170, y suponen una ínfima parte de las 5.163 publicadas.

europapress

AUGC y SUP forman a guardias civiles y policías en Córdoba sobre informática forense

Ambas organizaciones han impartido en las instalaciones de UGT un curso sobre informática forense, al que han asistido afiliados de toda la provincia y de distintas unidades.

20 minutos

CCOO aborda con la nueva directiva de AUGC la prevención de riesgos laborales y la situación de la mujer

Los representantes de ambas organizaciones han manifestado de continuar con el buen clima de colaboración, en materias de formación, prevención de riesgos laborales, igualdad y otras.

**ESPECIAL VERANO
2018**

**NUEVAS ALTAS
ENTRE JULIO Y SEPTIEMBRE**

**afiliate a AUGC
entre el 1 de julio y el 30 de
septiembre con todos los
servicios más el seguro de
bajas VIP**

TODO INCLUIDO POR 40€

**Preafiliate
AUGC**

Asociación Unificada de Guardias Civiles

**la asociación mayoritaria con más de 30.000
guardias civiles afiliados**

OFERTA GUARDIAS CIVILES ALUMNOS

**asistencia y asesoramiento
jurídico y profesional
información y beneficios
exclusivos
todos los servicios durante las
prácticas GRATIS**